

No. 041

## SDP se une a la celebración del Día Internacional contra la Homofobia y Transfobia

*Esta fecha se honra desde el 17 de mayo 1990, cuando se eliminó la homosexualidad de la listas de enfermedades mentales por parte de la Asamblea General de la Organización Mundial de la Salud.*

**Bogotá, 15 de mayo de 2014.-** Con el propósito de “lograr transformar esos imaginarios y representaciones alrededor de la orientación sexual e identidad de género, y hacerle ver a la ciudad que efectivamente muchas personas LGBTI son víctimas de discriminación y violencias”, como lo indicó Juan Carlos Prieto, Director de Diversidad Sexual, la Secretaría Distrital de Planeación (SDP) se une a la celebración del Día Internacional contra la Homofobia y Transfobia.

Es por ello, que este sábado 17 de mayo junto con unas 20 organizaciones sociales y otras entidades del Distrito hará presencia en la Plaza de los Alfiles en el Centro Comercial Gran Estación, de 11 a.m. a 5:00 p.m., en una feria de servicios que busca dar a conocer las acciones, programas y proyectos adelantados para esta población en Bogotá.

“Es un espacio para las organizaciones sociales y varias entidades del Distrito y de nivel nacional, donde vamos a mostrar la oferta de servicios, y las apuestas culturales y políticas. También queremos lograr visibilizar ese apoyo que muchas personas heterosexuales le dan al tema de la NO discriminación en razón a la orientación sexual e identidad de género”, anotó Prieto.

Esta feria en espacio público, liderada por la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) y la Alta Consejería para los Derechos de la Víctimas, es “simbólica, no es una actividad de LGBTI para LGBTI sino que será una actividad LGBTI para la ciudadanía en general”, dijo.

Para concluir, el funcionario expresó que “es importante celebrar estas fechas para no olvidar que aún hay altos índices discriminación por tener una orientación sexual o identidad de género, y que para la Administración Distrital es un compromiso ser garante de derechos de todas las personas por igual.”

*La homofobia hace referencia a la aversión obsesiva contra hombres o mujeres homosexuales, y las que mantienen actitudes o hábitos que no corresponden a su sexo, como los metrosexuales y los hombres con ademanes femeninos, o las mujeres con ademanes masculinos. Para el caso de la transfobia, ésta hace referencia a la discriminación hacia la transexualidad y/o personas transexuales o transgénero.*

**Agenda Día Internacional contra la Homofobia y Transfobia**

HORA	ACTIVIDAD
11:00 a.m.	Instalación del evento - Saludo a expositores
11:30 a.m.	Presentación musical Mohamed Al Khair
12:30 p.m.	Presentación musical grupo Danicatack
1:00 p.m.	Presentación musical grupo Electrosalsa
1:30 p.m.	Colectivo Errante: Puesta en escena de una persona LGBTI
2:00 p.m.	Presentación musical grupo La Fricción
2:30 p.m.	El Sofá: entrevistas a convocantes de la actividad y expositores
2:45 p.m.	La Sombra de las Máscaras: puesta en escena
3:15 p.m.	Presentación musical grupo La Ramona
3:30 p.m.	Casa de Reinas Roxanna Miranda: puesta en escena
3:45 p.m.	Colectiva Transpopulares: puesta en escena
4:15 p.m.	Stonewall Javeriano: puesta en escena
4:30 p.m.	Presentación musical: Sebastián Yepes